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遗失温州市龙湾区反邪教协

会浙江温州龙湾农商银行股

份有限公司区府支行开户许

可 证 ， 核 准 号 ：

J330009593601， 账 号 ：

201000087556051，声 明 作

废。

遗失赵东跃、周美兰文成县

苔湖街棚户区（城中村）改造

（二期）工程项目房屋征收补

偿安置协议书协议编号 10-
076，声明作废

遗失文成县小牛电动车店公

章一枚编号 3303280503054，
声明作废

遗失文成县奔宝电动车有限

公 司 公 章 一 枚 编 号

3303280020714，声明作废

遗失乐清市缘会电子商务有

限公司财务专用章(备案号：

3303820083599)一枚，法人章

（刘献强）一枚，声明作废。

遗失温州市唐氏建筑装饰工

程有限公司公章（备案号:

33038210055900）一枚，声明

作废。

遗失乐清市腾越电子有限公

司公章一枚，财务专用章一

枚，法人章一枚，声明作废。

遗失郑九德坐落永嘉县岩头

镇郑岙村国有土地使用权

证，证号：26-10-1-8.面积

88.7平方米，声明作废。

遗失龙港市柳江经济合作社

社员周月桥在 2010年-2012

年期间领取柳江村大厦（筹）

户头分配卡编号 333原件声

明作废。

遗失傅化兴普通船员证书编

号 330327196508234349声明

作废。

遗失泰顺县智诚电脑经营部

公章壹枚声明作废

声明温州市中桦工程建设有

限 公 司 遗 失 公 章（编 号

33038110250033）、合 同 章

（编号 33038110250029）各一

枚，声明作废。

遗失瑞安市南赫硅胶制品厂

的 财 务 章 一 枚 ，编 号

33038110080182，声明作废。

根据《中华人民共和国海域使用管理法》、《浙江省海域使用管理条例》
及《浙江省招标拍卖挂牌出让海域使用权管理暂行办法》相关规定，对温州
市洞头区小门岛西片2024-1区块用海出让进行公示，公示期20个工作日
（2024年 7月 17日起）。如对所公示内容有异议或需听证的，请在公示期
内向浙江省自然资源厅、温州市自然资源和规划局、温州市自然资源和规
划局洞头分局书面提出。

特此公示。
浙江省自然资源厅，地址：浙江省杭州市西溪路118号
（电话：0571-88877390）
温州市自然资源和规划局，地址：温州市鹿城区惠民路856号
（电话：0577-88368008）
温州市自然资源和规划局洞头分局，地址: 温州市洞头区行政服务中心
（电话: 0577-63360218）

温州市自然资源和规划局洞头分局
2024年7月17日

海域使用权拟公开出让公示

项目名称
温州市洞
头区小门
岛 西 片
2024- 1
区块

出让人
温州市
自然资
源和规
划局洞
头分局

用海位置
位于洞头区小
门岛西片围涂
工程围填海历
史遗留问题区
域内

用海类型

工 业 用
海-其他
工业用海

用海方式

填 海 造
地-建设
填海造地

用海面积

6.1885
公顷

出让期限

50年

调查结果毫无问题！
反兴奋剂审查委员会详解世界泳联对中国游泳选手食品污染事件审查过程

新华社北京7月16日电（记者 李嘉 周
欣 马向菲）反兴奋剂审查委员会15日发布了
对世界泳联反兴奋剂工作程序的审查报告，其
中涉及23名中国游泳运动员在2021年的食品
污染事件，报告详细解释了世界泳联在此事件
中的反兴奋剂工作流程，并得出了毫无问题的
结论。

世界泳联在5月3日成立反兴奋剂审查委
员会（以下简称委员会），由5名成员组成，包括
两位知名游泳运动员、一位教练和两位反兴奋
剂专家。委员会在报告中称，此次审查不仅涉
及中国游泳运动员的食品污染事件，还包括世
界泳联管辖范围内所有兴奋剂案件所采用的程
序是否合规，审查目的是为世界泳联提供建议，
使其未来的反兴奋剂规程更加完善，确保其反
兴奋剂工作的流程和管理处于行业领先水平。

委员会在采访了20多位相关人士、审查了
数百页文件后，得出结论：“世界泳联在对此次
事件的审查中不存在违规、处置不当或隐瞒；
在《世界反兴奋剂条例》的基础上，世界泳联既
遵守2021年时该组织的操作流程，又符合其他
单项体育联合会惯用的操作程序。”

报告中详细解释了世界泳联在中国游泳
运动员食品污染事件中的反兴奋剂工作流程，
在2021年4月初，中国反兴奋剂中心通知世界
反兴奋剂机构（WADA）和国际泳联（FINA）（后
更名为世界泳联），称他们收到了来自 23名中

国游泳运动员共28个样本的阳性测试结果，这
些样本是在 2020年 12月 31日至 2021年 1月 3
日举行的全国游泳锦标赛期间采集的。中国
反兴奋剂中心告知WADA和 FINA，他们已经
就此事展开调查，并承诺会随时向两者通报调
查结果。

2021年5月中旬，FINA致函中国反兴奋剂
中心询问案件进展，并抄送WADA。中国反兴
奋剂中心回复仍在调查此事，并承诺一旦有决
定会通知FINA和WADA。2021年6月，中国反
兴奋剂中心向WADA和 FINA发送了最终决
定，认为阳性测试是由于运动员酒店餐厅提供
的食物污染导致的。几天内，FINA要求中国反
兴奋剂中心提供完整的案件文件，后者遵照要
求提供了文件。

两周后，FINA内部法律顾问完成了对文件
的审查。经内部讨论后，FINA又聘请了相关专
家审查文件。专家对阳性测试来源于食品污
染无异议。

随着上诉的最后期限临近，为获得更多时
间来审查文件并与WADA讨论此案，FINA还
向国际体育仲裁法庭提交了一份保护性上诉
声明，以保留上诉权利。在听取了专家意见并
咨询WADA后，FINA确认没有必要上诉。

委员会表示，在整个事件中世界泳联的操
作流程都没有问题，而且世界泳联在整个审查
中都表现出了公开透明和合作的态度。

委员会这一调查结果的公布也再次证明
了此前一些国外媒体对中国游泳的报道失
实。今年 4月曾有外媒报道称，中国有多名游
泳运动员在2021年被查出兴奋剂阳性却没有受
到处罚。对此，WADA也曾做出解释，表示中国
反兴奋剂中心在事件发生后及时通报了该结
果，并根据调查做出污染造成阳性的结论，WA⁃
DA经详尽审查后认可这一结论，因此这些国外
媒体的报道具有“误导性和潜在诽谤性”。

瑞士独立检察官埃里克·科迪尔近日提交
的报告也显示，WADA在对中国游泳选手食品
污染致阳性事件中的处理“无偏颇”，当时没有
对中国反兴奋剂中心决定提起上诉“毫无疑问
是合理的”。

委员会还发现，从2022年1月1日起，世界
泳联将更多反兴奋剂工作委托给国际检测机
构（ITA），扩展了与 ITA的合作伙伴关系。ITA
是一个独立的国际组织，委员会对这一举措表
示赞赏，并指出，这样做可以避免利益冲突并
让反兴奋剂工作更加专业。

为了完善世界泳联的反兴奋剂工作，委员
会还提出10点建议，包括为各国（地区）反兴奋
剂机构施行（或不施行）临时禁赛决定设立时
间限制；确保在世界泳联比赛前解决所有待定
的反兴奋剂案件；公开所有相关的反兴奋剂决
定，即使是没有违反兴奋剂规则的运动员的信
息也要公开等。

7月16日晚，经过为期7天的激烈角逐，“奔跑吧·少年”第
二十一届全国武术学校散打比赛在永嘉落幕。本次比赛吸引来
自全国各地96支武术学校代表队，共计700余名青少年武术健
儿汇聚一堂，以武会友。比赛由国家体育总局武术运动管理中
心、中国武术协会主办，旨在弘扬武术文化、促进武术学校交流
合作，通过选拔优秀的年轻散打运动员，提高我国武术散打水
平，推动武术散打专业化发展。 王赛珍 摄

本报讯（记者 程潇潇 实习生 冯浩为） 7
月 16日，由温州市委宣传部（版权局）、温州市
社科联、温州市非遗中心联合主办《江南非遗技
艺》新书首发暨版权登记服务周启动仪式在温
州版权馆举行，聚焦民间文艺版权挖掘与转化，
推动非遗文化的保护、传承与创新发展。

《江南非遗技艺》由温州职业技术学院教授
鲁丹萍担任主编，入选“浙江省高职院校‘十四
五’重点立项建设教材”。该书介绍了瓯绣、十
字绣、发绣、瓯塑、米塑、彩石镶嵌、灯彩、南戏和
瓯剧等温州非遗，用彩插形式呈现非遗作品，并
按照知识点和技能点制作了微课，帮助读者了

解非遗技艺、领略非遗魅力。除以上提到的温
州传统技艺之外，本书还收录了国家级非遗项
目翻簧、剪纸和细纹刻纸等。

温州职业技术学院党委副书记徐利群表
示，温州职业技术学院高度重视非物质文化遗
产的研究与传承工作，学校设有瓯越文化传承
与创新基地，汇聚专家学者和非遗大师，致力于
非遗项目的挖掘、研究和推广。《江南非遗技艺》
的出版，填补了非遗教材方面的空白，对非遗研
究与传承具重要意义。

此次活动也是对温州在版权保护领域的光
辉历程与未来的回顾和展望。

自去年 11月被确定为全国第二批民间文
艺版权保护与试点城市以来，在国家和省版权
局指导下，温州建立了完善的试点工作管理体
制，深入实施确权工程，与高校合作探讨立法问
题。同时，探索多元协同保护机制，创新推广版
权质押融资，为民间文艺版权企业提供新融资
渠道。

现场举行了签名赠书活动，非遗传承人展
示了书中介绍的部分非遗作品，并通过视频短
片展现非遗技艺的独特魅力。互动问答及媒体
采访环节中，新书主创人员和非遗传承人代表
与读者、媒体进行了深入交流。

我市推进民间文艺版权保护与促进试点工作

《江南非遗技艺》新书首发

走！把中国地板铺到奥运赛场

新华社石家庄7月 16日电 （记者
杨帆）近年来，越来越多的中国体育器材
生产厂商走上奥运舞台，有力支撑和服务
这一国际盛会。记者采访了解到，本次巴
黎奥运会三人篮球、乒乓球比赛的场馆
里，装备上了“中国制造”的运动地板，将
为奥运增添更多科技、活力与浪漫。

来到位于河北省石家庄市的河北英
利奥体育用品有限公司（下称英利奥公
司），厂区内有研发、生产、销售、安装、售
后多个工区。作为一家专业运动地板提
供商，该公司成立于2007年，目前已发展
成为“国家高新技术企业”。2020年初，
英利奥公司一举中标，成为东京奥运会三
人篮球项目的独家地板供应商。

企业负责人李郁说：“2019年初我们
成功取代国外品牌，成为国际篮联三对三
篮球全球官方独家运动地板供应商。之
后在国际篮联的推荐下，我们进入了东京
奥组委的考察范围，经过多环节、多方面
的考察与评估，最终成功签约。”

东京奥运会赛场上铺设的地板由英
利奥公司自研的SES橡胶材料制成，相比
传统室外地板，更加耐磨、牢固、防滑，在
球员倒地时有防止擦伤等特性。东京奥
组委最终选择了国际篮联三人篮球赛事
的标准配色——内场由深灰和浅灰组成，
缓冲区使用黑色。东京奥运会结束后，英
利奥公司又成为巴黎奥运会三人篮球项
目和乒乓球项目的运动地板独家供应商。

针对巴黎奥运会的要求，英利奥公司
对地板进行了升级。“场地延续了东京奥运
会该项目的配色，材料方面使用可循环橡
胶材料，具有低碳绿色、可回收循环使用、
环境友好的优势，契合巴黎奥组委‘场馆建
设减碳、环保、可回收的高标准’的要求。”
英利奥公司研发部门负责人刘佳佳介绍。

在乒乓球项目上，巴黎奥组委选择使用
黑色加粉色配色的地胶。“一个低调一个艳
丽，这两个饱满度不一样的颜色，组合在一
起视觉冲击力非常强。”李郁说，相信乒乓球
赛场将成为巴黎奥运会上的亮点之一。

驾！华天首选“巧克力”战奥运
新华社伦敦7月15日电（记者 张

薇）即将第四次出征奥运会的中国骑手
华天15日宣布了重要决定——在三匹有
奥运资格的赛马中，他将最具天赋的“巧
克力”作为首选参赛马，希望在这届对他
而言最不需要舟车劳顿的奥运会上更有
竞争力。

在他位于曼城郊区的马房，华天一
一介绍起他三匹获得巴黎奥运会参赛资
格的赛马“巧克力”“三哥骐骥”和“海
王”，其中个子最大的“巧克力”有王者风
范，骄傲而霸气；“三哥骐骥”普通但贴
心，让人可以完全信任；陪他在杭州亚运
会上夺金的“海王”则十分黏人，时刻需
要关注。带谁去巴黎，华天需要做出决
定。

“我十分兴奋地宣布，‘巧克力’是我
的第一选择。我和它已经合作了7年，它
超级有天分，可能是我有生以来骑过的
最好的马。”华天说。然而，这样一匹好
马，却从来没有参加过重大赛事，华天坦
言也是因为它的天分。“这7年来，保持它
的健康一直是让人很头疼的事。因为它
太有天分，它总会有些过度，把自己施展
到极限，所以很容易受伤。”

于是在巴黎周期，华天采取的策略
是让“巧克力”早早参赛获得奥运资格，

然后就把它精心呵护起来。“未来10天对
我来说会是神经紧绷的，我希望它保持
健康。”

如果一切顺利，“巧克力”将于 24日
抵达比赛地，而华天还会从“三哥骐骥”
和“海王”之间选出一匹备用马，留在巴
黎奥运会的过渡马房。在7月26日验马
前的 30分钟，出现任何情况都还可以调
整。“但只要它能安然无恙，它会在奥运
会上让人感到兴奋。这是我的第四届奥
运会，我乐于冒一点险，而且想要更具竞
争力，所以我选择了‘巧克力’。它既有
经验，又有天赋，和它合作我觉得会有潜
力取得好成绩。”

34岁的华天坦言，即将第四次踏上
奥运赛场的他确实感觉自己更具竞争力
了，“但你必须控制好自己的预期，因为
你是要和马一起比赛。”不过不像以往奥
运会时那样舟车劳顿，需要操心后勤，让
他确实也觉得很有益处。

至于大赛前的紧张感，华天表示他
是那种能从中获益的骑手。很多时候小
的比赛他总是比得不是特别理想，但大
场面上他因为十分专注，反而总是能拿
出最好的表现。“‘巧克力’会特别兴奋，
我要做的就是让它保持冷静。我不需要
让它嗨起来，它已经足够嗨了。”

新华社福建漳州7月 16日电 （记
者 王镜宇 卢星吉）巴黎奥运会开幕在
即，正在福建漳州女排训练基地做赛前最
后阶段准备的中国女排队员们近日接受
了新华社记者采访。队员们表示将从世
界女排联赛等大赛中吸取经验，以最好的
竞技状态和心态迎接奥运挑战。

袁心玥：心里更有底
中国女排现任队长、副攻手袁心玥即

将第三次参加奥运会。她说：“我觉得这
次参加奥运会心里会有底一些，仍然很激
动，仍然很期待这一次奥运会。”

曾随队获得里约奥运会女排金牌的
她表示，希望在巴黎奥运会中能够大胆地
展现自己的技战术能力，在拦防上给予队
友支持。

“我希望我们能够以最好的姿态站在
巴黎的赛场上。”

朱婷：希望呈现最佳状态
在今年 5月的世界女排联赛澳门站

比赛中，阔别国家队已久的主攻手朱婷再
次登场。但在香港站对阵土耳其队比赛
前的训练中，朱婷表示腰部受伤。

“现在还在治疗，但是已经没什么大
事了。”朱婷在漳州接受采访时回应道。

记者看到，她在训练中跑、跳、扣球、
救球等动作表现正常。

谈及对巴黎奥运会的展望，朱婷说她
希望能做好自己，按照教练和队伍的要
求，努力打好配合。

“我希望那时候（巴黎奥运会时）我是
最佳的状态。”朱婷说。

刁琳宇：期待展现自我
刁琳宇是巴黎奥运周期中国女排的

主力二传，与奥运经验丰富的袁心玥和朱
婷不同，刁琳宇此次是首次征战奥运。

“我希望能在奥运赛场上充分展现自
我，和队伍一起打出好成绩。”刁琳宇说。

在女排战术配合中，二传与主攻的协
作至关重要。谈及与新回归的朱婷的磨
合，刁琳宇表示，这段时间她和朱婷经常
会沟通。

“争取用短时间的磨合和她配合好，
更加默契，争取把她的能力发挥出来。”刁
琳宇说。

王媛媛：大战在即心态最重要
无论在场上还是场下，中国女排主力

副攻手王媛媛都以冷静淡定的表情和谈
吐给人们留下了深刻印象。

在福建漳州的训练课后，王媛媛向记
者解释了自己的这种风格：“一是因为我
的性格，我是在球场上更多需要冷静情绪
（的角色），可能得分之后会庆祝一下，但
立马会回到头脑冷静的状态，因为这样会
使我更好发挥出技战术。如果激动的话，
有点容易上头。”

王媛媛认为，目前距离巴黎奥运会时
间已经非常短暂，要大幅度地提升技战术
水平并不现实，除了恶补短板和调整好身
体状态，最重要的是调整心态。

中国女排将于 7月 20日启程前往法
国，开启本届奥运会征程。29日，中国队
将迎来小组赛首个对手——奥运卫冕冠
军美国队。

战！中国女排众将斗志高昂

功夫少年温州比拼
全国武术学校散打赛落幕

奥运前哨


